

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa,, dengan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini. Dimana peneliti menyadari dalam penyelesaian skripsi ini masih banyak kekurangan dan kesulitan dan hambatan di karenakan keterbatasan mengenai pengetahuan peneliti, akan tetapi dengan keingan kuat dan semangat yang tak pernah berkurang dan bersungguh-sungguh maka penelitian ini dapat terselesaikan sebagaimana mestinya.

Untuk Ayah dan Ibu yang tercinta terima kasih atas segala doa, motivasi, dan kasih sayang dan kesabaran yang sungguh luar biasa dan terima kasih atas moril dan materil serta terima kasih atas semuanya yang telah Ayah dan Ibu berikan tanpa pamrih, Untuk teman-teman seperjuangan HI-18 yang bersama-sama melakukan penelitian, Untuk denti, sarah, putri dan febby yang selalu menemani keluh kesah penelitian ini dan selalu memberi suport dan dorongan motivasi yang berpengaruh pada penelitian ini. Peneliti menyadari tanpa bantuan dari pihak-pihak yang mendoakan, mendukung, membantu, dan memberikan semangat, peneliti tidak dapat menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. **Yth. Ibu Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak. CA.** Sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan restu dalam penyusunan skripsi ini sehingga dapat

meraih gelar sarjana dalam Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.

2. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP, M.Si**, sebagai Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Saya sangat berterimakasih kepada beliau telah memberi banyak kebaikan serta support yang beliau berikan kepada saya selama di Unikom ini beliau adalah orangtua selama di kampus saya yang sangat baik, sayang dan mendidik kepada saya banyak pelajaran hidup yg saya ambil dari beliau dan bagi saya beliau adalah orangtua kedua saya saat saya di kampus. Bahagia, sehat, dan berkah semoga mengiringi hidup beliau dan keluarganya. Amin.
3. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi S.IP, M.Si.,Ph.D.** Sebagai Direktur Kemahasiswaan UNIKOM, sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional sekaligus sebagai Dosen Wali Kami. Saya berterimakasih kepada beliau, telah memberikan ilmu pengetahuan, pengalaman, dan motivasi yang sering diberikan oleh beliau, baik itu dalam kelas atau diluar kelas. Cara mengajar yang kerap di selingi senda gurau, membuat suasana kelas yang dibangun menjadi unik sehingga penyampaian materi yang diberikan beliau dengan mudah diterima.
4. **Yth. Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra.** Sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan juga Beliau merupakan Guru Besar Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau karena telah memberikan ilmu-ilmu yang sangat bermanfaat. Beliau kerap menceritakan pengalaman-pengalaman yang sangat luar biasa sehingga sangat memotivasi saya untuk

lebih serius dalam melakukan suatu hal termasuk dalam menyelesaikan penelitian ini.

5. **Yth. Bapak H. Budi Mulyana, S.IP, M.Si** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau telah memberikan banyak ilmu yang bermanfaat. Beliau juga kerap membagi pengalaman-pengalaman luar biasa yang menjadi motivasi yang penting bagi saya. Cara mengajar yang lugas membuat materi yang diberi beliau dengan mudah dipahami oleh saya.
6. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.PoL** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan sebagai Dosen Pembimbing Beliau memberikan arahan, bimbingan, dan bantuan supaya saya dapat merampungkan skripsi ini. Saya berterimakasih kepada beliau atas ilmu-ilmu dan pengalaman-pengalaman beliau yang sangat luar biasa. Beliau selalu bersedia membantu ketika peneliti sedang mengalami kendala akademik. Cara mengajar dan membimbing beliau yang lembut dan sabar membangun suasana belajar yang damai dan tenang. Bahagia, sehat, dan berkah semoga mengiringi hidup beliau. Amin.
7. **Yth. Tete Dwi Endah Susanti, S.E,** sebagai sekretariat Prodi Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada Tete Dwi atau Teh Uwi cantik yang selalu membantu peneliti dalam mengurus administrasi akademik maupun non-akademik selama perkuliahan berlangsung. Cara pendekatan

Rasa syukur tulus, ikhlas, dan terima kasih mendalam kepada seluruh pihak diatas dan apabila ada yang tidak disebutkan, mohon maaf, dengan harapan tinggi semoga skripsi yang ditulis oleh saya ini dapat bermanfaat khususnya bagi saya sendiri dan umumnya bagi pembaca. Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan penelitian ini semoga segala kebaikannya mendapatkan balasan berlimpah dari Tuhan Yang Maha Esa, Amiiin.

**Bandung, Agustus 2022**



**Auliya Chaerunnisa N.S**